Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 67 m2
Référence W-030M9W
Prix 2500 €

Paris 15Eme
Appartement a louer (7/5015)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans le 15eme arrondissement de Paris, Engel&Voelkers vous propose cet
appartement avec la vue emblématique sur la Tour Eiffel. Offrant 3 piéces dont 2
chambres spacieuses, ce bien vous promet un séjour agréable. L'appartement se
compose d'une entrée - couloir, un grand séjour, une cuisine séparée équipée et
aménagée, deux chambres avec dressing, une salle de bains avec des toilettes
ainsi que des toilettes invités. Ce bien dispose de deux balcons pour profiter des
moments de détente, d'une cave spacieuse, et d'une sécurité 24h/24 pour une

tranquillité absolue. Un parking compléete ce bien. ...

In the 15th arrondissement of Paris, Engel&\Voelkers offers you this apartment with
the iconic view of the Eiffel Tower.Offering 3 rooms including 2 spacious bedrooms,
this property promises you a pleasant stay. The apartment consists of an entrance -
hallway, a large living room, a separate equipped and fitted kitchen, two bedrooms
with dressing rooms, a bathroom with a toilet as well as guest toilets. This property
features two balconies to enjoy relaxing moments, a spacious cellar, and 24/7
security for absolute peace of mind. A parking space completes this

property.Energy Performance ...

ENGEL & VOLKERS
170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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